

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 3 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 3

Nr.: A 24/0454-01

Status: öffentlich

Datum: 24.06.2024

Radverkehrssituation im Bereich der Duisburger Straße

Antrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und der CDU in der BV 3

Beratungsfolge:

Gremium:Datum:Status:Zuständigkeit:BV 302.07.2024ÖEntscheidung

Inhalt:

Die Fraktionen von Bündnis 90/ Die Grünen und CDU in der Bezirksvertretung 3 beauftragen die Verwaltung mit der Prüfung folgender Punkte zum Thema Radverkehr im Bereich Duisburger Straße:

- Den getrennten Fuß- und Radweg auf der Karlsruher Straße bis zum Haydnweg (rechte Seite, von der Duisburger Straße aus) durch einen Gehweg mit dem Schild Radverkehr frei zu ersetzten;
- Versetzung des Schildes Radwegende vom Depot zur anderen Seite der Karlsruher Straße, so dass Radfahrer*innen, die in die Karlsruher Straße einbiegen wollen, die Ampel ohne abzusteigen überqueren können;
- Anbringung einer Markierung an der Ampel am Depot, die auf das notwendige

Wechseln auf die andere Straßenseite für den Radverkehr hinweist.

Begründung:

Diese kleinen Veränderungen würden Verbesserungen für den Radverkehr darstellen. Auch kleine Verbesserung können für die Steigerung der Attraktivität des Radverkehrs entscheidend sein.

_

Philipp Hoffmann

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen in der BV3

Christin Hellmig

Fraktionsvorsitzende CDU in der BV3